

Maduro rinde homenaje a la bandera venezolana en su día



Caracas, 3 ago (RHC) El presidente venezolano Nicolás Maduro rindió tributo al estandarte patrio en el Día de la Bandera, en el aniversario 211 de su primera izada, en un mensaje difundido a través de la red social de Facebook.

'Que ondee alto en el cielo claro, con su amarillo, azul y rojo, acompañado de sus ocho brillantes estrellas, para decirle al mundo que esta es patria libre, soberana, que no se arrodilla a ningún imperio', expresó Maduro en su mensaje.

El jefe de Estado venezolano subrayó que la enseña patria es un símbolo histórico de lucha soberana y antiimperialista.

Maduro recordó que fue el 3 de agosto de 1806 cuando el prócer independentista, el generalísimo Francisco de Miranda, llegó a bordo del buque Leander a las costas de Venezuela, por la Vela de Coro, estado Falcón, donde izó por primera vez la bandera tricolor en suelo venezolano.

El mandatario subrayó que '211 años después, el pueblo reivindica nuestra bandera, que es símbolo de victoria patriota, antiimperialista y liberadora, tricolor que recorrió las tierras de nuestro continente para llevar libertad e independencia, dignidad a los pobres y que fue insignia de la Patria Grande'.

En el año 2006, el líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, instituyó el 3 de agosto como Día de la Bandera, al derogar el decreto presidencial que establecía su celebración cada 12 de marzo, desde 1936.

En esa fecha, en 1806, Miranda la iza por primera vez pero en Haití.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137257-maduro-rinde-homenaje-a-la-bandera-venezolana-en-su-dia>



Radio Habana Cuba